

Anordnung über die Vertretung des Bundes in bürgerlichrechtlichen Angelegenheiten im Geschäftsbereich des Chefs des Bundeskanzleramtes - Bundesnachrichtendienst

[Zurück zur Teilliste Bundeskanzleramt](#)

Anordnung über die Vertretung des Bundes in bürgerlichrechtlichen Angelegenheiten im Geschäftsbereich des Chefs des Bundeskanzleramtes - Bundesnachrichtendienst

Vom 15. Dezember 1992

Die Bundesrepublik Deutschland wird in bürgerlichrechtlichen Angelegenheiten im Bereich des Bundesnachrichtendienstes durch den Präsidenten des Bundesnachrichtendienstes vertreten.

Dies gilt namentlich für die Vertretung bei Rechtshandlungen gegenüber Gerichten und anderen Behörden, bei Rechtsstreitigkeiten und im schiedsrichterlichen Verfahren.

Die Anordnung tritt ab sofort in Kraft.

Bonn, den 15. Dezember 1992

611 - 151 00 - zu De 2 (VS)

Der Chef des Bundeskanzleramtes
Friedrich Bohl